



## CIRCULAR

FECHA: 25 DE NOVIEMBRE DE 2019

DE: PRESIDENCIA COMISION SECCIONAL DE GÉNERO.

PARA: SERVIDORES (AS) JUDICIALES DEL DISTRITO JUDICIAL DE BARRANQUILLA

ASUNTO: INVITACIÓN A REFLEXIONAR SOBRE EL DÍA INTERNACIONAL DE LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER.

Cordial Saludo,

En mi condición de Presidente de la Comisión Seccional de Género invito a los servidores judiciales y a los usuarios en general a reflexionar sobre los hechos que dieron lugar a conmemorar el día **INTERNACIONAL DE LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER.**

Para el efecto, se insta a la comunidad judicial a consultar el link de la Organización de las Naciones Unidas en el cual podrán encontrar el recuento histórico de los acontecimientos que propiciaron la conmemoración de este día.

<https://www.un.org/es/events/endviolenceday/>

Con el poema *In Memoriam* queremos hacer un homenaje a todas las mujeres que han sido víctimas de la violencia y llamar la atención del Gobierno, de las Organizaciones de la Sociedad Civil y de los Órganos de Cooperación Internacional para lograr el respeto de los derechos de las mujeres y de los hombres en nuestra sociedad.

Agradeciendo la atención prestada.

Cordialmente,

**MARIO HUMBERTO GIRALDO GUTIERREZ**

Presidente de la Comisión Seccional de Género



## IN MEMORIAN.....

A las que se fueron sin saber por qué ni a donde,

A las que no sospecharon su último suspiro,

A las que se les arrebató la vida niña, la vida joven, la vida madura, la vida loca,  
la vida tranquila, la vida en este tiempo de paso apresurado.

A las que creyeron que el amor era distinto,

A las que esperaron ese amor tantos días en las puertas de sus casas.

A las que su par mancilló a través del grito,

A las que amaron alguna vez a ese asesino.

A las que se bebieron todas sus lágrimas,

A las que dejaron hijas e hijos atónitos frente a la sangre.

A las que no corrieron frente al puñal torcida,

A las que las balas alcanzaron cerca o lejos,

A las que inmolaron en el fuego,

A las que miraron por última vez a un desconocido,

A las que no intuyeron el aliento de la muerte.

A las que murieron indefensas en sus propias guaridas,

A las que se bañaron con agua bendita,

A las que creyeron en la vida larga y feliz,

A las que crecieron con dolor.

A las alegres mujeres que cantaron siempre su esperanza.

A las que construyeron sus sueños y ondeaban sus banderas,

A las intrépidas mariposas de libertad o prisioneras,

A las que no pensaron jamás su lecho de muerte.

Por: Nazly Mulford Romanos

COMISIÓN DE GÉNERO SECCIONAL ATLÁNTICO

RAMA JUDICIAL